

LE CHRIST EST POUR TOUS



LE CHRETIEN ET LA MISSION :

La Bonne Nouvelle du Christ annoncée aux musulmans

- Que faut-il en penser ?
- Quel dialogue possible ?
- Quelle action possible ?

Présenté par **Jean-Yves Nerriec** de l'association :

MISSION ANGELUS

mercredi 16 mai

à 20h30

Eglise Saint Similien

2 rue de Bel Air

- A l'occasion de la Neuvaine à Notre-Dame de Miséricorde, la Paroisse des Saints-Evêques-de-Nantes vous invite à une conférence sur le thème "*La Bonne Nouvelle du Christ annoncée aux musulmans*", par Jean-Yves Nerriec de l'Association "Mission Angelus" <https://www.missionangelus.org/>

Le Christ est pour tous ! Annoncer l'Évangile auprès de ceux qui sont de tradition musulmane, les sensibiliser à la foi chrétienne et au Salut donné pour l'humanité tout entière : que faut-il en penser ? quel dialogue possible ? quelle action possible ?

- Pendant la Neuvaine à Notre-Dame de Miséricorde, chapelet tous les jours à 10h30 à l'église-Saint Similien, du 11 au 19 mai (dimanche à 9h15).